

「一株株主」チツソ総会へ 水保病 患者ら

白装束の巡礼姿で

企業責任、じかに追及

二十八日大阪で開かれるチツソ（江頭豊社長、本社・東京）の株主総会に「一株株主」として乗り込む水保市の水保病患者家族ら
が二十五日午前十一時三十九分水保駅発着行「かいもん」号で出発した。

一行は患者本人とその家族十九人、先立ち午前十一時すぎから駅近く
へ、水保病市民会館の目白フミのチツソ水保 掘正門前広場に出
コ会長ら九人も同行した。出発に 苑式をして、総会に臨む決意を新
たにした。



ご詠歌をうたう水保病患者家族の出発式

患者家族たちはそれぞれ白のヌ
グカサ、手巾きやはんの巡礼姿に
身を包んだ白一色のいでたち。
「これでやっと社長と対等の立
場です」と語るようになったん
だ。

訴訟代表弁護士佐藤さんや副代表に選んだあつ、渡辺さんと水保病市民会館目白フミコ会長が「江頭社長は公害認定時一軒一軒呼びかけていない。今から乗り込みます」と断言に出発のあいさつ。引き続き新日鐵労組岡本連明委員長、同長野有利執行委員、市民会館松本勉事務局長らが「企業責任を徹底的に追及してきてください」と励ました。
このあと「水保病でなくなった方たちのミタマにたてまつる」とご詠歌をうたい、マイクにのった鈴証（れいしょう）の音が下場一帶に響いた。
一行は定刻通り、列車に乗り込み交野団体に見送られ出発した。

途中、船本駅からは「船本・水
俣村を沿路よびめぐり」の会員も合
流、一行は午後二時半より、厚志
駅に到着したあと同日夕「福岡・

水俣村を沿路よびめぐり」主催の歓迎
を兼ねた激励集会に出発する。こ
一行は福岡市内で一日、二十六
日午前博多駅発の特急はとろで

広島に回航し、臥龍記念館をめぐれ
たあと「広島主催の「沿路よびめぐ
り」の会員たちとの交流集会に参
加する。二十七日午後大坂入り

し、二十八日大阪市厚生委員会館
ホールでのびのびとし松山集会に参
加す。